

2025-03-26

## Con Rocío Nahle, impulso sin precedentes a la infraestructura del sur: CMIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.firmas.mx/2025/03/26/con-rocio-nahle-impulso-sin-precedentes-a-la-infraestructura-del-sur-cmic/>

Coatzacoalcos, Veracruz. Con una visión de desarrollo integral y fortalecimiento económico, la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, ha impulsado una serie de proyectos estratégicos en materia de infraestructura que buscan mejorar la movilidad, garantizar el suministro de agua potable y fomentar un entorno propicio para la inversión en el sur del estado. El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Delegación Veracruz Sur, Iván Ordaz Aréchiga, destacó la importancia de estos esfuerzos gubernamentales, asegurando que la región atraviesa un momento clave para su crecimiento. "Estamos viendo una inversión sin precedentes en infraestructura que resolverá problemas históricos y generará certeza económica para los inversionistas", afirmó. Entre las principales obras, resaltó la construcción de un nuevo puente que conectará Coatzacoalcos con la zona industrial y los municipios cercanos, lo que mejorará la conectividad y facilitará la expansión de proyectos productivos. Asimismo, los recursos aprobados para infraestructura hidráulica permitirán garantizar el abasto de agua en la ciudad, una demanda prioritaria de la población. El presidente de la CMIC también subrayó la colaboración entre los tres niveles de gobierno y la participación de la Secretaría de Marina (SEMAR) y la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) en el fortalecimiento de la seguridad regional, factor clave para atraer inversiones. "El trabajo coordinado con el sector privado será fundamental para que estos proyectos tengan un impacto duradero", añadió Ordaz Aréchiga, destacando que la gobernadora Rocío Nahle ha mantenido un diálogo constante con empresarios y autoridades federales para garantizar que la modernización de la infraestructura se traduzca en desarrollo económico y generación de empleos. Finalmente, resaltó la relevancia del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, un proyecto que, con el respaldo del gobierno estatal y federal, está posicionando a Veracruz como un punto estratégico para el comercio y la industria a nivel nacional e internacional.